

Incumple el gobierno federal con promesas de campaña de empleo (El Financiero 10/12/08)

Incumple el gobierno federal con promesas de campaña de empleo (El Financiero 10/12/08)(MOB) Miércoles, 10 de diciembre de 2008 La administración federal está reprobada en materia de respeto a los derechos humanos laborales, así como en el tema de empleo, pues el cumplimiento de las promesas de campaña no llegó, y México sigue con crecientes índices de desocupación y una grave merma en el poder adquisitivo de la clase trabajadora, señaló la Unión de Juristas de México (UJM). En una conferencia de prensa en conmemoración del 60 Aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos, los integrantes de la UJM señalaron que a pesar de que el presidente Felipe Calderón prometió que se generarían 800 mil empleos anuales, hasta el momento sólo se ha creado 54.1 por ciento de lo ofrecido, es decir 866 mil en dos años. Asimismo, el índice de desocupación se incrementó hasta 4.2 por ciento durante el tercer trimestre, lo que muestra un grave rezago en la materia, ya que el promedio de 2007 fue de 3.7 por ciento. Otro indicador de la grave situación que viven los trabajadores del país y de la creciente precarización del empleo, es que 60 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) carece de cualquier seguridad social. Una de las evidencias de la fallida política laboral y de fomento al empleo, es que el Programa del Primer Empleo (PPE), proyecto estrella de la administración federal, no logró tener ningún resultado, y los mexicanos siguen enfrentando el desempleo, situación que se recrudecerá el próximo año por los efectos de la crisis financiera mundial. El presidente de la UJM, Eduardo Miranda Esquivel, aseguró que tampoco existe interés para evitar que siga el éxodo de trabajadores a Estados Unidos, pues datos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) establecen que un millón 300 mil mexicanos han dejado el país en lo que va del sexenio. Finalmente se refirió a la alarmante pérdida del poder adquisitivo de la clase trabajadora, pues en 2008 el incremento promedio del salario es de 4.3 por ciento, mientras que la tasa de inflación anualizada es de 5.4 por ciento.